

Daniela Cruz fue la autora del gol que le dio la medalla de bronce a Costa Rica en los Juegos Panamericanos de Lima 2019. AP

JUEGA CON ESPANYOL, EL COLERO

Daniela vive primeros meses en España en medio de contrastes

Fiorella Masís

fiorella.masis@nacion.com

Cuando Daniela Cruz partió al Espanyol para vivir su tercera aventura como legionaria, el equipo concluyó el torneo en la mitad de la tabla.

Sin embargo, en sus primeros meses en España, a la nacional le ha tocado vivir una realidad muy diferente, luchando por mantenerse en la Primera División.

En el conjunto perico también juega la mediocampista tica Katherine Alvarado, quien llegó en 2018.

Luego de 13 fechas de 30, el Espanyol se ubica en la última casilla de la tabla, con apenas tres puntos. lista desea tener cerca, Cruz califica su primera experiencia en España como exitosa, debido al aprendizaje de estar en un torneo profesional.

Asegura estar sorprendida de la intensidad con que se dis-

putan los partidos.

"Todos son sumamente cerrados, muy disputados, a pesar que hay equipos que van en últimos lugares, igual dan muy buenos partidos, se juegan al máximo nivel. A parte de nivel técnico, el nivel físico es muy alto también".

En medio del crecimiento personal, la seleccionada costarricense también palpa desde tierras europeas el auge del

fútbol femenino.

el Espanyol se ubica en la última casilla de la tabla, con

apenas tres puntos.

Con el parón por las fiestas de fin de año, Cruz, lateral izquierda, analizó sus inicios en una liga que en los últimos años ha mostrado avances para el fútbol femenino, aunque también pendiente de cambios.

La exmorada se mostró confiada de que la institución pueda levantar cabeza en el próximo año, sobre todo porque hace algunos días cambiaron de entrenador; ahora son dirigidas por Jordi Ferrón.

"Estamos terminando la primera vuelta, solo es la mitad del torneo, cualquier equipo puede superar una racha así. Esperemos que en 2020 tengamos mejores resultados. Con el cambio de entrenador son ideas nuevas, aires nuevos", agregó.

Pero en medio de un fantasma al que ninguna futbotarricense también palpa desde tierras europeas el auge del fútbol femenino.

Desde su punto de vista, lo que sucedió en Costa Rica en los últimos meses es parte del proceso de cambios que está ocurriendo en muchas partes del mundo.

"Los dos años pasados han sido un repunte del fútbol femenino a nivel mundial. Cada vez los equipos masculinos están apostando más, así que esta liga (española) solo va a crecer y crecer".

De lejos ha estado atenta al campeonato tico. Al igual que el resto de jugadoras, no esperaba un Morera Soto a reventar en la final, pero al despertar y darse cuenta de esta noticia, la embargó la alegría.

Pero en medio de esa felicidad, también llaman a que esto no se convierta en algo pasajero y los clubes sean responsables con las futbolistas para que sea un proyecto sostenible.